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〈 学 年 よ り 〉 

学校教育目標 自分らしさを発揮して、未来を切り拓く生徒の育成 

文化祭が終わって 

  校長 福田 昌弘 

 

 学校では、9月から校内で生徒の皆さんの合唱の歌声が校内に響き渡っていました。私は、合唱の歌声

を聞くと、毎年秋を感じます。私の勤務先はほとんどが秋に合唱コンクールが実施されていたからだと思

います。本校は文化祭を合唱コンクールとしたのは、かなり久しぶりのことで、もえぎ野中にとっては、

新しい文化の伝統が、今年から始まる文化祭となりました。私は、審査員としてすべてのクラスの合唱を

聞くことができました。審査をする関係で、練習の状態を見に行くことはできるだけ避けるようにして、

本番の皆さんの合唱を楽しみにしておりました。１年生は、１年生らしい元気な合唱、２年生はクラスが

一丸となってがばっている姿が感じられる合唱、そして３年生は、下級生たちの模範となる素晴らしい合

唱を聞くことができ、私は本当に幸せな時間を過ごすことができました。合唱コンクールの当日に向け

て、様々なドラマが各クラスであったことを思うと、感動が止まりませんでした。本当にありがとうござ

いました。また、２日目の文化発表会も皆さんの盛り上がりのおかげで、発表する生徒の皆さんも気持ち

よく発表することができ、大変すばらしい発表だったと思います。特に、将棋部や茶道部の発表は大変興

味深かったです。また、当日ご多忙のところご来校いただきました地域の皆様、保護者の皆様には、大変

感謝申し上げます。久しぶりの公開での文化祭となり、対応等でご迷惑をおかけしたことを改めてお詫び

申し上げます。今後、校内で改善を図り、より良い文化祭の実施に向けていきたいと考えておりますので、

今後もご支援・ご協力をお願いいたします。 

 現在、本校もインフルエンザの罹患が多くなってきております、今後もうがい・手洗い等の感染対策を

お願いいたします。 

 

先日行われた２日間の光白祭

（文化祭）では、クラスの仲間と

ともに最高の時間を過ごすこと

ができました。特に初めて取り

組んだ合唱コンクールでは、ど

のクラスもリハーサルからの大

きな変化を感じることができ、

一人ひとりが精一杯練習をした

成果が発揮されたと思います。

「合唱」を通して、クラスの想い

が一つになっていく様子が見ら

れたことが何より嬉しかったこ

とです。残り半年、もっともっと

赤学年らしく成長してもらいた

いと思います。 
    ２年 

３年生にとってはじめての合

唱コンクールは４クラスともレ

ベルの高い発表で、聴く人の心

を震わせる、表現力豊かな発表

で素晴らしかったです。2 日目

のステージ発表も個性溢れるパ

ーフォーマンスに会場は大盛り

上がりでした。また、鑑賞態度

も、盛り上げる場面では盛り上

げ、聞く場面では集中し、最上級

生らしい立派な態度でした。中

学生活最後の文化祭にふさわし

い二日間でした。 

    ３年 

2 学期の大きな行事文化祭が

終わりました。1年生にとっては

初めての文化祭でしたが、1年生

らしく元気に当日を迎えること

ができました。2学期が始まって

から、総合や学活の時間を使っ

て、合唱の練習を重ねてきまし

た。コンクールなので、順位はつ

きますが、この一瞬の舞台のため

に練習してきた成果をどのクラ

スも発揮することができたと思

います。今年の合唱を通したクラ

スづくりを良い経験として来年

につなげ、さらにいい合唱・クラ

スを目指してほしいです。そのた

めに何が必要なのか、各自で考え

て実行できるといいです。 

１年 



合唱（１０月１９日）の一場面 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中地域交流会 

１０月２４日（火）に小中地域交流会をもえぎ野中学校で開催しました。参加者は、もえぎ野小学校と市ヶ

尾小学校小学６年生、および中学２年生、地域の福祉関係ボランティアの皆さん、内容は中学校の部活動体験

と福祉体験学習で有意義な活動となりました。 

 

  


